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Introdução 
 

á dois meses, William Branham terminara uma campanha de fé-cura na cidade de 

San Fernando, Califórnia, com uma dívida de 15 mil dólares. Isto fez Billy seriamente 

desistir das campanhas Branham e voltar ao seu antigo trabalho no Serviço Público 

de Indiana, uma vez que ele se recusava em fazer apelo por dinheiro em seus cultos a fim de 

liquidar com sua dívida. 

Então ao questionar ao Senhor sobre as dificuldades financeiras que passava a enfrentar, ele 

teve uma visão onde o Senhor lhe disse que ele havia feito de seus dons uma demonstração 

pública e agora muitos personificadores estavam falsificando dons espirituais para fins de se 

locupletar.  Com isso o povo passou a perder o interesse por tais reuniões. Então no ano de 1956 o 

irmão Branham começou a pregar duro contra as personificações fazendo uso das Escrituras para 

provar que tais falsificações eram sinais de que a igreja estava entrando numa junção que 

culminaria com a vinda de Cristo e o milênio. 

 Em cada junção Deus tem enviando um profeta para comunicar uma mensagem para o Seu 

povo. Em todas as junções Sua mensagem sempre foi vista como loucura para o mundo, com 

exceção de um pequeno povo preordenado para recebê-la naquela devida junção. Em cada uma 

delas, Anjos tem sido enviados para revelar a Onipotência de Deus através de milagres e 

maravilhas. 

Neste sermão ele fará um breve resumo de cinco junções claramente identificadas nas 

Escrituras. Elas ocorreram nos dias de Noé, Abraão, Moisés, Elias e de Jesus, aonde ele irá se deter 

um pouco mais. A sexta junção ocorreu durante a era da Reforma, onde a igreja depois de 1500 

anos de trevas, passou a ser novamente evangelizada por homens que arduamente deram suas 

vidas para pregar a inadulterada Palavra de Deus. 

Porém a igreja agora está em sua última junção. Todos os sinais que antecederam as outras 

estão se repetindo agora. Milagres e maravilhas têm acontecido. O ministério de Jambres e Janes 

está aí com suas personificações para confundir o povo. A confederação das igrejas da Babilônia 

está em andamento como a que foi promovida por Nimrode. A atração que as mulheres têm 

exercido sobre os filhos de Deus tem se repetido como nos dias de Noé. O mundo tem sido 

escravizado pelo pecado e perversões têm sido cometidas como nunca antes. Porém a Coluna de 

Fogo que apareceu a Abraão, Moisés e Elias está aqui novamente. Um Anjo da Presença do 

Senhor tem nos visitado. Visões têm sido proferidas e fielmente cumpridas para provar que Jesus 

está vivo entre nós e que Ele ainda é o mesmo ontem, hoje e para sempre. 

Este é o tempo de junção para a Noiva ser raptada e participar do grande jantar celestial com o 

Seu Noivo e de reinar por mil anos com Ele sobre a terra. 

 
           Diógenes Dornelles 
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A Junção do Tempo 
15/01/1956 – Jeffersonville, Indiana 

 
1 Eu quero que os gravadores segurem isto só por um 
momento antes de vocês gravarem, se vocês puderem. 

E bom dia, amigos. Creio que todos estão se sentindo 
realmente... [Espaço em branco na fita – Ed.] cantor, para a 
dedicação habitual: “Tragam-nos”. Todos juntos agora. 
Tragam os pequeninos. 

 

Tragam-nos, tragam-nos, 
Tragam-nos dos campos do pecado; 
Tragam-nos, tragam-nos, 
Tragam os pequeninos para Jesus. 
 
Amem. Você não acha que existe alguma coisa 

verdadeiramente doce a respeito de um bebezinho? Um 
pequeno companheiro, aqueles pequenos olhos brilhantes 
olhando para mim, e existe algo acerca deles que é realmente, 
realmente doce. E eles são apenas pequenos companheiros 
inocentes, que nada sabem a respeito das coisas do mundo. 
Deus tem dado... E vocês sabem, existe algo acerca de uma 
criança em um lar que ata o lar junto; é uma atração em volta 
de uma criança. 
2 Agora, nós queríamos ter mais tempo para falar sobre – sobre estas coisas, a respeito dos pequeninos e a 
respeito de diferentes coisas. Porém nós... Nosso tempo, temos que nos apressar duramente por causa da hora, e 
devemos ir direto para a Palavra agora. Tudo bem para os gravadores, se eles quiserem gravar a mensagem 
desta manhã. E que Deus possa abençoar ricamente cada e toda pessoa. 

Agora, hoje eu penso que não existe nada como a Palavra, a leitura da Palavra de Deus. Quisera que em 
cada lar, onde a Palavra de Deus seria lida. 

E eu quero que cada um de vocês nesta manhã, se possivelmente você puder, mesmo quando os 
pequeninos vem da suas salas de escola dominical, ser justamente tão reverente quanto possível, fiquem calados 
e ouçam enquanto tento, pela ajuda de Deus, entregar uma mensagem que me foi dada nas últimas horas da 
noite passada para a igreja hoje. 

Agora, nossa leitura da Escritura se encontra em Joel 2 e Atos 2. Joel 2:28 e Atos, começando em 2:15. 
Não é estranho que como este profeta falando no segundo capítulo de Joel e no segundo capítulo de Atos: a 
chuva anterior e posterior. Joel falou disto neste mesmo capítulo. Pois... Falando de Atos, capítulo 2, o versículo 
15, e abaixo uma porção da Escritura, lemos isto: 

 
Pois estes não estão embriagados, como vós supondes, vendo que esta é senão a terceira hora 

do dia. 
Porém isto é aquilo do qual foi falado pelo profeta Joel; 
E acontecerá que nos últimos dias, diz o Senhor, que derramarei do meu Espírito sobre toda 

carne: vossos filhos e vossas filhas profetizarão... vossos jovens verão visões, e os velhos sonharão 
sonhos: 

E sobre os meus servos e minhas servas derramarei naqueles dias do meu Espírito; e eles 
profetizarão; 

E mostrarei maravilhas acima nos céus, e sinais abaixo na terra; sangue, e fogo, e vapor de 
fumaça: 

O sol se tornará em trevas, e a lua, em sangue, antes que o grande e notável dia do Senhor 
venha: 

E acontecerá que todo aquele que invocar o Nome do Senhor será salvo. 
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3 Vamos curvar nossas cabeças só um momento para oração. Nosso bondoso Pai celestial, como um grande 
lençol através deste edifício desta manhã, cada cabeça descendo ao pó da terra. Em humildade nós curvamos 
nossas cabeças e nossos corações em Tua Presença.  E oramos, Pai celestial, que o Espírito Santo venha agora, 
obter a Palavra, e apresente-A para cada coração em que houver lugar, e habitando no lugar. Que Ela possa 
trazer adiante cem por um. 

Deus, oramos para que os incrédulos de hoje possam se tornar crentes. E que os cristãos adquiram uma 
nova esperança, aqueles que estão cansados no caminho. Que os santos possam ser encorajados e que os 
enfermos possam ser curados. Fale, Pai, e que possamos ter companheirismo ao redor de Tua Palavra agora 
mesmo, pois pedimos isto no nome do querido Filho de Deus, Jesus Cristo. Amem. 
4 Meu assunto desta manhã, se chamaríamos isto tal, será, a mensagem para a igreja, é: “A Junção do 
Tempo”. E sempre nos dias que se vão, as dispensações tem sempre chegado ao seu fim, e batemos em uma – 
uma junção. Existem junções nas rodovias. Elas são junções sobre as estradas em que viajamos neste mundo. 
Elas juntam sobre esta grande estrada em que viajamos para a glória. 

E isto sempre cabe aos milagres para falar da onipotência. A onipotência é o todo-poderoso, e isto cabe ao 
milagre para vindicar a onipotência. E somente o miraculoso pode fazer isto. O ensino da Palavra é uma coisa 
muito boa. E nós – isto vem, a fé vem pelo ouvir e ouvir a Palavra. Porém isto sempre cabe aos milagres para 
vindicar que o onipotente ainda vive e reina. Devemos ter os milagres. 
5 E creio que a igreja está agora posicionada sobre o limiar da maior vindicação da onipotência que o 
mundo jamais conheceu. Tenho estado em meu exame da Escritura por um longo tempo, e tenho encontrado 
sete grandes junções na Palavra de Deus. E sete é o número completo de Deus. Nós... Ele – Ele é completo em 
sete. Ele trabalhou seis dias e no sétimo descansou. O mundo existe em seu reino sobre a terra aqui. A igreja 
labora por seis mil anos, e o sétimo é o milênio. E todas estas matemáticas e – da Bíblia são perfeitas. 

E Deus sempre está no tempo. Às vezes estamos um pouquinho atrasados ou um pouco – pensando um 
pouco diferente, mas isto sempre tem sido feito por um propósito. Mas Deus sempre está no tempo com Sua 
mensagem. 
6 E deste modo hoje, creio que estamos diante de alguma grande coisa que a igreja deveria conhecer e 
entender, que devíamos saber a respeito do que tudo isto é, e descobrir isto na Palavra de Deus. Pois eu creio 
que se – se isto não está na Palavra, eu duvidaria um pouco disto. Porém se a Palavra de Deus fala disto, então 
Deus, não importa o quão diferente isto possa parecer para nosso hábito de ensino, é Deus operando em Sua 
Palavra. Muitas vezes isto é contrário ao nosso modo de pensar, ou talvez da maneira que temos sido ensinados 
a pensar. 

Mas temos que reconhecer a onipotência de Deus quando isto é executado diante de nós. 
7 Agora, vamos voltar para trás no tempo em nossas mentes e estudar só por alguns minutos, no passado em 
alguns anos o que tem acontecido. Eu creio como ministro do Evangelho que estamos vivendo exatamente perto 
do aparecimento do segundo tempo da vinda do Senhor Jesus. O segundo retorno, ou segunda vinda. Na 
primeira vez Ele veio como um bebê. Desta vez Ele vem como o Rei da glória para tomar vingança sobre todo 
aquele que não obedeceu a Palavra de Deus. E estamos vivendo com toda esta grande agitação que estamos 
vivendo neste dia, enquanto olhamos em volta de sobre cada mão, e apanham os jornais, e sustentam até agora, 
e gotejam em nosso cotidiano o barulho e alvoroço desta era neurótica, e olhamos frente à realidade, e vemos 
além de qualquer sombra de dúvida de que alguma coisa está perto de acontecer. 
8 E eu creio que Deus nunca em qualquer tempo, nenhum milagre ou nada jamais aconteceu a menos que 
Deus previu isto pela Sua Palavra, revelou isto, colocou isto, de modo que o homem falha em andar nisto, não 
podia – teria que ficar diante Dele, e ele teria que ser – ficar sem uma desculpa, porque Deus faz isto tão claro, 
que se um homem é interessado o suficiente a respeito disto, ele descobrirá isto. Se você está ansioso... Você 
não tomaria sopa com uma mosca dentro. Não, senhor. Você – você não seria – você não estaria – você estaria 
com medo de comer uma refeição que não parecesse muito boa e que estava contaminada, porque você sabe que 
isto poderia dar a você uma ptomaína venenosa,1 ou algo, e que mataria você num instante. E você observa 
acerca do seu corpo. Mas aquela alma, você a deixa se alimentar com as coisas do mundo, as quais você sabe 
que estão contaminadas e podem somente fazer uma coisa: levar-te para destruição. E não importa quão bem 
você trate seu corpo e quão boa é uma comida ou como vive, isto tem que ir para o pó da terra; mas aquela alma 
viverá para sempre em algum lugar. Eu preferiria tomar sopa contaminada, a contaminar minha alma com as 
coisas do mundo – a qualquer hora. 

                                                
1 Este era um termo que já está em desuso atualmente o qual outrora era utilizado para se referir ao envenenamento provocado pela 
ingestão de alimento que contivesse alguma bactéria putrefativa. – NT. 
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9 A junção, Deus sempre, antes destas grandes junções virem ou chegarem ao fim do tempo neste ponto Ele 
começa algo novo, junções do velho para o novo, de uma dispensação para outra, e Ele sempre mostra adiante o  
Seu poder. Homens, através das eras, sempre derrubam, instruem distante, explicam distante, e fazem distante 
da realidade, da vida de Deus. Mas exatamente antes que Ele entra com junções e uma nova dispensação, Ele 
aparece em cena com grandes sinais miraculosos e maravilhas. Ele sempre faz isto. 

Olhe para a primeira destruição do mundo, a primeira junção. Depois que o mundo foi formado e Deus 
colocou o homem na terra, a Bíblia disse que eles começaram a construir cidades. Grandes planos de edifícios 
foram feitos no mundo. Olhe para isto hoje. Jesus claramente disse: “Como foi nos dias de Noé, assim será na 
vinda do Filho do homem”. A mesma coisa... 
10 Você observa que eles haviam encontrado um meio para trabalhar com cobre; eles descobriram um meio 
de trabalhar com bronze e com ferro, pouco antes da destruição antediluviana. Olhe para o dia em que estamos 
vivendo agora, como os edifícios... Isto disse que as pessoas se multiplicaram sobre a face da terra. Olhe em 
volta de nossa – mesmo nossa pequena cidade e compare esta pequena cidade uns poucos anos atrás de quatorze 
mil, agora em torno de vinte e sete mil ou mais.2 Você dificilmente pode sequer encontrar um lugar grande o 
bastante para caçar alguns coelhos. Isto tudo é projetos de habitação. Isto é correto. Edificando, aumentando, 
multiplicando... E Ele disse quando eles começaram a se multiplicar então o pecado e a imoralidade tomaram 
conta. Este é um dos grandes sinais de que estamos no fim do caminho, um dos grandes sinais. 
11 Observe, durante aquele tempo havia um homem pelo nome de Nimrode que saiu e edificou a grande 
cidade da Babilônia e confederou todas as cidades em volta, e que todos eles haviam confederados juntos. E 
eles tinham que ser uma grande cidade, e que seria Babilônia. E como que Deus dispersou aquela confederação 
da ordem mundial. Olhe para isto hoje, a mesma coisa: confederações de trabalho, homens apoiando eles 
mesmos juntos pelas uniões, e por – por diferentes correntes, e por denominação de igrejas que envolvem todos 
eles juntos, que estraga as barreiras, estraga o – o companheirismo entre diferentes irmãos. Confederação, um 
dos grandes sinais que Deus deu na primeira destruição, vemos isto aparecendo nesta última destruição. Você 
vê isto? 
12 Observe. E outra coisa que Ele fez lá atrás. Observamos que durante o tempo desta grande desordem, 
quando homens de coração começam a esfriar e se afastar de Deus, mulheres se tornam semelhante a um ídolo. 
Quando os filhos de Deus viram as filhas dos homens que elas eram bonitas, se tornaram um convite sexual. 
Olhe para isto hoje, o que estamos vivendo. Não falando contra as mulheres honráveis, não, senhor. Elas são 
instrumentos de Deus. Mas aquelas que não se importam com elas mesmas, como há tantas no lado oposto, indo 
em volta casando e dando-se em casamento. Deus disse assim na Bíblia. Jesus disse antes do tempo do fim de 
Noé, que eles estavam casando e dando-se em casamento. 

Em que grande desordem está o mundo hoje. E pensamos que um – uma coisa que causou isto, a Bíblia 
disse que os espíritos, grandes espíritos desceram, espíritos demoníacos, e foram até estas pessoas e fizeram 
estas coisas. E vemos os mesmos espíritos demoníacos operando em nosso dia. E agora, observe novamente, 
que não somente isto, quando todo o inferno se torna solto, todo o céu se solta também. Quando o inimigo vem 
como uma tempestade, o Espírito de Deus se levanta e se coloca contra isto. E estas duas forças tem sempre se 
mostrado na junção. 
13 Agora, como vimos que no tempo em que Nimrode havia trazido todas as confederações juntos, e feito 
com que todas as pessoas viessem para Babilônia, e entrassem nesta grande confederação, e no tempo em que 
todos os demônios iam entre as mulheres, sexualmente e assim por diante, ao mesmo tempo Deus tinha uma 
testemunha na terra: Enoque, o qual andou imaculado com Deus.3 E ao mesmo tempo em que os demônios 
estavam aparecendo, anjos apareceram sobre a terra. Seres angelicais moveram-se até os homens. Um tipo 
muito bonito de hoje, igualmente; enquanto os demônios estão aparecendo, assim está Deus aparecendo. 

E observe, lá atrás naquele dia mal pouco antes da destruição, quando Deus tinha um homem pregando o 
Evangelho, um pobre homem, homem humilde, não muito do mundo, mas um homem que tinha um coração 
para ouvir a Deus: Noé. Havia Noé e Enoque pregando ao mesmo tempo. E se você observar sobre Apocalipse 
11, isto disse: “Eu darei poder às Minhas duas testemunhas no último dia”. Duas testemunhas novamente neste 
último dia, Apocalipse 11... E eles realizaram sinais e maravilhas entre o povo. 

                                                
2 Atualmente (2008) a população de Jeffersonville é de 38.100 habitantes – NT. 
3 Aqui quero aproveitar para esclarecer algo para o leitor. Comumente o irmão Branham menciona em seus sermões equivocadamente 
os personagens Enoque e Noé como contemporâneos; contudo se a cronologia bíblica estiver correta, quando Noé nascera Enoque já 
havia sido transladado 69 anos antes (Gênesis 5: 21-28). Isto de forma alguma invalida o tema e a mensagem proposta sempre que este 
equívoco se repete como nesta mensagem, entretanto ele não deve ser visto como alguma revelação oculta da Escritura supostamente 
dada ao profeta como intenciona alguns. Aqui por exemplo, Nimrode era bisneto de Noé que nunca conheceu Enoque em vida. – NT. 
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14 Olhe para trás então, como Noé e Enoque estavam pregando, e Noé estava pregando uma mensagem que 
parecia tão louca para o mundo. E Noé... Aqui está agora. Noé estava pregando na arca, fazendo um lugar de 
segurança. E isto foi um milagre por si próprio. Como que um homem sobre terra seca onde nunca tinha vindo 
água, estava preparando uma arca para flutuar num poderoso mar que estaria lá, e disse que isto estava vindo 
descendo dos céus. E onde estava isto? Mas pela fé, o qual é um milagre por si mesmo, Noé alertado por Deus, 
preparou uma arca. Você vê isto? Não importa quão ridículo isto parecia, quão fanático isto parecia para o 
povo, era um milagre por si mesmo ver um homem martelando longe, algo que parecia fanatismo. 

Isto se repete novamente hoje, quando homens, martelando adiante o Evangelho do Senhor Jesus Cristo, 
pregando o batismo do Espírito Santo, deixando as pessoas prontas preparadas para a vinda do juízo, ou uma 
proteção disto. E um povo de uma igreja moderna debochando, e fazendo graça, e dizendo que não existe nada 
disso, e que os dias de milagres passaram. Isto é um sinal, um letreiro para a junção. 
15 Noé trabalhando longe, não somente ele tivera um milagre – realizando um milagre, ou olhar – ele estava 
também olhando por um milagre. E a igreja hoje como ela está trabalhando fora sob a tarefa de pregar o 
Evangelho, com sinais e maravilhas acompanhando, eles estão se preparando para um milagre: o rapto da igreja 
e a partida ao lar. Preparando o povo, trazendo-lhes luz, despojado das coisas do mundo, e levando suas almas 
firmes na Presença de Deus, que quando Jesus aparecer na segunda vez em glória, aqueles que estiverem 
prontos serão raptados e capturados para cima para juntos encontrá-Lo no ar e estar com Ele. 

Como foi no tempo de Noé, assim será na vinda do Filho do homem. Comendo, bebendo, casando e 
dando-se em casamento: todas aquelas coisas que você vê indo se abrirem... Deus conceda o dia em que você 
abra – Deus abra seu entendimento para que você possa ver que estes são letreiros. E milagres sobrenaturais 
seguindo bem diante de nós da segunda vinda do Senhor Jesus Cristo e estamos na junção. 
16 Observe. E como Noé começou a alertar o povo e pregar, muitos deles riram dele, escarneceram dele, 
porque sua mensagem parecia inteiramente fora da razão. E hoje, como poderiam as pessoas hoje, quando eles 
dizem que temos os melhores médicos no mundo, temos as melhores clínicas que jamais tivemos, temos tudo 
isto, aquilo e aquele outro, porque devemos necessitar... Escutem. Hoje necessitamos de cura divina pior do que 
alguma vez necessitamos até então... E como os dias vão indo, e indo e indo, assim será mais e mais necessário. 
E isto virá a passar depois de algum tempo, isto a menos que um homem esteja selado com o Espírito Santo, seu 
coração, até que ele exponha para si mesmo todos os tipos de coisas. Não se aproxima, qualquer daqueles que 
tem o selo de Deus em sua fronte, quando as tremendas pragas começam a cair. Estamos na junção, os 
cruzamentos agora. 
17 Como observamos e vimos Noé, como ele foi aos arredores alertando o povo, dizendo que uma chuva 
estava vindo. As pessoas nem sequer sabiam o que a chuva significava. Nunca havia chovido. E há pessoas no 
mundo hoje, após dois mil anos de pregação do Evangelho, não sabem o que significa o que é ser nascido de 
novo do Espírito de Deus. Eles não sabem o que significa onipotência, que Deus em Seu grande onipotente 
poder, pode transformar uma alma de um – um pecador de rua para uma posição angelical no Reino de Deus 
como um filho e filha de Deus. Eles não entendem isto. Eles estão demais – tomados, influenciados com as 
coisas do mundo: deslumbrantes, flertando com o mundo, e não entendem que isto é um espírito maligno, e um 
grande letreiro de sinalização para as pessoas deste dia observar e estar preparadas. 

Jesus disse: “Quando estes sinais começarem a acontecer, levante sua cabeça; sua redenção se aproxima”.4 
Não somente isto, mas Deus mostrou sinais através de Enoque. Ele mostrou sinais através de Noé, e o mundo 
riu disso. Porém um dia lá veio um trovão e relâmpago. Fogo veio do céu. Relâmpago e trovão começaram a 
rugir. Isto foi um milagre em si mesmo. E chuva começou a cair. 
18 Mas aqui está um grande milagre: o milagre foi de como Deus tinha Seus filhos acreditado e se enfiado na 
arca da segurança. A toda hora o trovão estava indo e a chuva estava caindo, e Noé estava descansando na arca 
de Deus, predestinado, preordenado para andar até a arca. Quando as pragas caíram, Noé estava descansando na 
arca. Quem havia sido escarnecido, havia então entrado no descanso. 

Aqueles de quem eles riram e fizeram graça de hoje porque você deseja viver uma vida completamente 
rendida ao Senhor Jesus; eles não entendem que você está enfiado debaixo dos Seus braços eternos. Não 
entendem que você está descansando tão seguramente quanto você pode estar na onipotência e nada pode causar 
dano a você. 

A arca começou a... água começou a vir e as pessoas começaram a clamar, e chorar, e gritar, e continuar. 
E ao invés da arca ficar ali, ela flutuou direto para cima, o tempo todo carregando Noé e conduzindo-lhe por 
entre as ondas. Certamente isto era um letreiro. Deus lavou o mundo limpo do pecado. Deus estava indo 
começar de uma nova vez. Os sinais e maravilhas apareceram antes que Ele fizesse isso. 

                                                
4 Lucas 21:28 – NT. 
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19 Observe, na próxima saída, quando Deus libertou Israel que estava em escravidão no Egito... Antes que 
Deus mudasse um dedo para Israel, a primeira coisa que Ele fez foi realizar um sinal sobrenatural para mostrar 
que Ele era onipotente, que Ele ainda vivia. O sacerdote e os rabinos e coisas tais daquele dia, pensavam que 
Deus tivesse saído de existência, exatamente como eles pensam hoje. Mas Deus ainda é onipotente, e Ele ainda 
executa os milagres. E eles pensaram que Ele havia saído de existência. Mas bem naquele meio do tempo, Deus 
veio para uma pequena e humilde família de Levi e trouxe adiante um filho, o qual foi um libertador. E como 
que aquele pequeno Moisés estava enfiado nesta arca. O qual ele tinha tempo para ir até ela e explicar isto, 
como eles haviam tomado-o lá do rio. E lá no meio dos crocodilos e todas as outras coisas, realizou o milagre. 
Como ele preservou Moisés bem no tempo, provavelmente, quando todos eles pensaram que os dias de milagres 
passaram. 

Mas eles estavam na junção. Eles tinham a Palavra. Eles tinham os ossos de José. Eles estavam tudo bem. 
Eles foram sinais, sim, de que Deus ainda vivia e reinava e de que foi um dia. Mas não somente isto, mas ainda 
além da Palavra, eles tinham o Deus onipotente que não pode falhar, O qual é o mesmo ontem, hoje e para 
sempre, e que estava no meio de todos eles. 
20 Aos quarenta anos de idade quando Moisés estava de pé na margem do rio, ou no deserto, Deus apareceu 
na forma de um Anjo. E Deus, antes que Ele destruísse o Egito e tirasse Seus filhos para fora, e mudou a 
dispensação inteira, Ele apareceu na terra e enviou anjos ao pobre e necessitado. Ele realizou sinais e 
maravilhas, e ele mostrou a Moisés a Sua glória. Como que ele podia tomar uma vara e realizar um milagre. 
Como ele podia pôr suas mãos em seu peito e cura-lá com lepra. 

O que foi isto? Foi uma mudança no tempo. Era a junção a caminho. E a grande imutabilidade de Deus, O 
qual era in – in – inalterável, que realizou aquelas coisas nas junções do tempo do passado, quanto mais Ele fará 
agora quando todo o inferno está preparado e o tempo do fim está aqui. Ele é o mesmo. Ele não falha. A 
onipotência encontra os milagres. Certamente. 
21 O in-inexaminável, o irracional pensamento do homem nunca pode compreender o milagroso. Você tem 
que entrar em contato com a onipotência. Então quando você faz isto, você está em contato com o sobrenatural. 
Sua vida muda, seus pensamentos mudam, sua opinião muda, você se torna diferente. Seus pecados estão 
acabados. O grande poder de Deus se move. 

Moisés na sarça. Ele viu e ouviu a onipotência, e ele viu o milagroso. Deus não estava satisfeito em dar a 
Moisés apenas uma mensagem para descer e pregar aos egípcios e pregar aos israelitas. O Deus onipotente e o 
Deus milagroso não era um – um Deus se Ele somente revelasse isto a um homem. Mas Ele disse: “Tome estes 
sinais”. Aleluia. “Tome estes sinais e mostre a eles lá embaixo; Eu estarei com você”. 

Mudança, a junção tinha vindo, tempo para alguma coisa acontecer. Mas antes que algo aconteça, Deus dá 
Seu alerta. “Eu ainda sou Jeová. Eu ainda vivo. E sou onipotente. Sou o Deus milagroso”. 
22 E à medida que ele descia ao Egito, ele tomou sua vara, e jogou-a no chão, e curou sua mão com lepra, e 
fez aquelas coisas, então quero que você observe que toda vez que o milagroso era feito, Satanás sempre 
falsificava isto. E enquanto ele estava falsificando isto, ele ainda é o mesmo falsificador hoje. Da mesma forma 
suas falsificações somente indicam o tempo do fim da junção. Ele tinha alguns velhos profetas e – lá embaixo 
pelos nomes de Jambres e Janes, os quais estavam de pé e eles podiam jogar varas no chão, e torná-las em 
serpentes e coisas tais e fazer exatamente como eles fizeram. Mas Deus vindicou quem era de Deus. Eles 
puderam trazer pragas, mas eles não puderam realizar cura divina. Então só Deus pode curar. E eles puderam 
trazer um furúnculo, porém eles não puderam afastá-lo para longe. Deus sustentou o Seu poder ali para mostrar 
que a verdadeira cura divina milagrosa era Sua para provar a onipotência rumo à junção. 

Os egípcios chamaram os furúnculos mas eles golpearam a si mesmos. Porém o servo de Deus podia 
afastá-los para longe. Por quê? Eles podem falsificar. Somos instruídos nestes últimos dias, de que haveria de 
ser a mesma coisa: “Como Jambres e Janes resistiram a Moisés, assim estes resistirão a Verdade, homens de 
mente réproba concernente à fé”5. Como que eles fariam... Atrevidos, enfatuados, amantes dos prazeres mais do 
que de Deus, inimigos do bem, incontinentes, tendo uma forma de piedade. Oh, bem, eu apenas lhes digo que 
estamos vivendo no dia rumo à junção, no fim da estrada, o fim da era. Deus está provando isto. Que dia 
maravilhoso estamos vivendo. 
23 Deus provou para eles e vindicou-se a Si mesmo e recebeu glória. Como que Ele desceu até o Egito e feriu 
aquela nação. Como que Ele trouxe Israel para fora em asas de águias e realizou sinais e maravilhas, porque Ele 
é onipotente, e Ele faz os milagres. Antes Dele ter afundado a carruagem do faraó. Ele deu todo o tipo de sinal. 
Ele deu sinais de cura divina. Ele deu sinais e toda a vindicação do Seu poder: como Ele poderia salvar um filho 
mais velho ou tomar um filho mais velho; como ele podia destruir; como que Ele podia salvar vida. Como que 
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ele podia realizar milagres, Ele podia fazer milagres... E como que o sol a e a lua ficaram escuro, como a saraiva 
caiu no chão, como o relâmpago varreu sobre o país e matou o gado e assim por diante, exatamente como isto 
fez nos dias de Noé. 

E isto disse nos últimos dias, que a lua falhará em dar a sua luz, e o sol não brilhará e se tornará escuro 
como roupa de saco e parecido com sangue. Quando ela esconde sua face, e lamenta ela mesma, transpira gotas 
de sangue de aflição, Deus estará sobre a terra, onipotente, fazendo os milagres. Certamente, Ele pode. Ele é 
onipotente. 

Pense nisso lá embaixo no Egito, como Ele realizou aqueles sinais e maravilhas e as coisas que ele havia 
feito. Ele é Deus. Ninguém pode tomar o Seu lugar. 
24 Observe, Deus realizou Seus milagres. E Ele deu uma chance ao faraó. E o faraó falhou e recusou em 
tomar sua chance. Nada fora deixado. Quando um homem despreza a misericórdia de Deus, existe somente uma 
coisa a ser concedido; que é o julgamento. E meu querido amigo hoje, Deus ajudando-nos, quando você ver o 
fim deste texto chegar, e se você tem desprezado a misericórdia que tem sido oferecida por Jesus Cristo, o 
Espírito Santo, nada será concedido senão o julgamento divino. Nada será deixado. 

O faraó finalmente pecou avante do seu dia de graça, e nada fora deixado, porque a junção estava à mão. 
Deus juncionou o tempo. 
25 Quando Ló e Abraão, em outro tempo... Quando Abraão estava para ser o soberano do mundo, sua 
semente estava para se espalhar sobre a terra. Ele tinha Ló, seu sobrinho com ele, o qual era um parente. E que 
belo quadro de hoje da fria, formal e indiferente igreja para o nascido do Espírito, eleito, chamado para fora, e a 
separada igreja do Deus vivente. Eles habitaram juntos na mesma campina. Mas finalmente veio o tempo onde 
Ló tomou seu grande grupo e desceu para Sodoma e Gomorra, onde eles seriam populares, onde eles fariam a 
escolha da terra. E Abraão ficou na vontade de Deus e tomou a pobreza da terra. Sara, sua bela esposa, e Abraão 
ficaram na parte pobre da terra em ordem para que eles pudessem servir ao Senhor. 

Deus não promete uma cama de flores do Édem. Não um cristão falsificado, e nem uma mensagem 
falsificada dizendo que tudo ficará tudo bem, que nada te causará dano, que não haverá – não haverá provas ou 
nada. Isso está errado. Como um poeta disse: “Devo ser carregado para o lar celestial numa cama de flor de 
repouso, enquanto outros lutaram para conseguir o galardão e remado através do mar de sangue?”. Não, senhor. 
Deus não promete tranqüilidade e prosperidade. Mas Ele promete graça para suportar toda prova. É para esta 
graça que olhamos. 
26 Abraão escolheu o caminho de Deus. Ele ficou no topo da montanha e eles pensaram que não havia muito 
pasto para o seu gado. Mas Ló: um tipo do mundo decaído, a igreja que não crê nos milagres... 

Então isto finalmente veio até que aquelas coisas se viraram em volta de Deus, até que viesse uma junção. 
Tinha que haver um tempo, pois Abraão era o herdeiro da terra. Oh Deus, por que os cristãos não podem ver? 
Abençoados são os puros de coração; eles verão a Deus. Bem-aventurados são os mansos; eles herdarão a terra.6 
A junção do tempo está à mão para o Pai mostrar que estamos no tempo do fim. Vê? 
27 Os milagres, o sobrenatural, a onipotência fazendo os milagres. Olhe para Ele, durante o tempo de Abraão. 
Exatamente antes do tempo do fim, olhe o que acontece no mundo. Abaixo em Sodoma, na grande cidade... 
Abraão viveu numa tenda, o qual era o herdeiro de todas as coisas, viveu numa tenda. Então não surpreende o 
poeta poder dizer: “Uma tenda ou uma casa, por que deveria me preocupar?”. Você é herdeiro de todas as 
coisas se está em Cristo. Deus tem dado a ele a terra, e Ele é o Rei, e estamos Nele e herdamos todas as coisas. 
A onipotência, o milagroso, e na junção do tempo... 

Observe atentamente agora enquanto nos movemos para isto. Observe o que Deus fez pouco antes do 
tempo do fim. Ló abaixo em Sodoma, a perversão estava em crescimento. Homens se tornaram homossexuais, 
pervertidos, mudando o curso natural da natureza humana até modos pervertidos. Olhe para o mundo hoje. A 
coisa inteira está se tornando uma dispensação pervertida. 
28 E os grandes lugares onde o homem vai estudar religião, e grandes escolas... E tenho conversado e 
conhecido isto onde homens não são permitidos casar com mulheres. Mas isto é tão horrível. E fora destas 
escolas hoje e destas igrejas modernas lá fora, quão grande esta dor, homens tem bebido, e fumado, e 
estimulado a paixões, e correm atrás de garotas jovens e assim por diante, e começam na sua infância até seu 
verdadeiro curso de vida estar pervertido. Deus os entregou para destruição. E suas vidas têm sido confundidas 
até eles não serem mais naturalmente homens e mulheres; o diabo os tem capturado tanto. 

Olhe para a junção lá com Sodoma e Gomorra. Olhe para a junção nos dias de Noé: casando e dando-se 
em casamento. Você vê o letreiro? O que aconteceu? No tempo do fim, Deus tinha um profeta sobre a terra, 
antes do tempo do fim... Aqui está. Ouçam. Sempre antes do tempo do fim quando Satanás solta seus 
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personificadores, Deus envia Seus profetas. E estamos apercebidos na Bíblia, que nos últimos dias vossos 
jovens teriam visões e sobre meus servos e minhas servas, profetas aparecerão novamente sobre a terra. Visões 
de profetas aparecerão sobre a terra no tempo do fim. Aí estamos. Estamos na junção. 
29 Isto tem sido profetizado por todos os santos profetas através da era e predito pela sagrada Palavra de 
Deus, no tempo do fim: como o Senhor seria; como Suas bênçãos seriam, e o que o diabo faria nestes últimos 
dias. O que aconteceria no tempo do fim. A santidade de Deus não pode ficar diante da imoralidade do mundo. 
Mas antes que Deus traga isto para a junção, Ele envia as luzes vermelhas de alerta. 

Não somente isto, mas antes que Deus destruísse Sodoma e Gomorra, Ele também envia Anjos para a 
terra, que se misturam eles mesmos entre os homens. E antes do tempo do fim, Deus prometeu que Ele enviaria 
Anjos. E estamos vendo-os. Eles estão vindo com as mensagens do Deus Todo-Poderoso. 
30 O tempo de junção. Não mais do que três semanas atrás, e ver aquele Ser poderoso de pé ali O qual tem 
estado desde que eu era um garotinho e falava. Não sou um fanático; você sabe disto. Mas isto cumpre as 
Escrituras. Acho que esta igreja devia saber a verdade e o sinal de onde estamos, que vocês não serão 
negligentes, que vocês serão alertados e fazendo, que as diferenças serão resolvidas, e vocês caminharão 
realmente como homens e mulheres piedosos, seus corações firmados em Cristo.  E olhe até aquelas coisas 
mesquinhas da terra, porque isto é do diabo. Todas estas disputas, e guerras, e discussões, e diferenças, olhe 
para longe deles; estamos no fim. 

E lembre-se, você pode não ter outra semana para fazer isto. Nós sabemos. Somente Deus sabe. Estamos 
aqui no fim. 
31 Havia Noé em seu tempo. Aqui está Israel em seu tempo. Aqui está Abraão na próxima junção entre o - o 
mundo, o natural e o sobrenatural. Anjos desceram, que se pareciam como homens. Glória. E ficou ao lado de 
Abraão e disse-lhe: “Abraão, Deus realizará o sobrenatural. Perto do próximo ano de acordo com a vida, te 
visitarei, e sua esposa com cem anos de idade, e trará adiante para você um filho. Eu te mostrarei o Meu poder 
de cura divina. Eu mudarei você e te tornarei de volta um homem jovem outra vez, e mudarei Sara, e farei dela 
uma pessoa diferente, e farei dela uma jovem mulher. Eu sou o Milagroso. Sou Onipotente. Eu faço os 
milagres”. Amem. “Eu te mostrarei Meu poder. Abraão, estamos no tempo da junção”. Os espíritos demoníacos 
estão além em Sodoma, sim. Eles estão trabalhando entre o mundo lá embaixo. Eles estão trabalhando aqui 
hoje: alegria, e encanto e uma confusão de piadas loucas e todas as coisas sujas no rádio, televisão que nem 
mesmo são censuradas, ou alguma outra coisa, e pervertendo, algumas vezes, o Evangelho para uma ocupação 
social. O mundo inteiro tem se tornado pervertido. Mas ao mesmo tempo em que o mundo tem se tornado 
pervertido, os crentes se tornam convertidos no Senhor no poder de Deus, pela operação e aparecimento da 
onipotência. Como que Deus em sua misericórdia está mostrando adiante estas coisas... 
32 Disse Abraão, enquanto seu profeta se assentava debaixo de sua tenda como um homem de idade, acima 
na terra estéril... O que importava uma tenda ou uma casa, isto faria alguma diferença para ele? Ele era herdeiro 
de tudo isto. Tudo pertencia a ele, e ele sabia disto. Assim faz o crente saber hoje. O que nos importa acerca 
destas coisas terrenas. É por esta razão que eu deixei as reuniões há não muito tempo atrás, porque eu não 
incomodaria o povo por ofertas. Não me importa o que as pessoas dizem; creio que Deus é grande o bastante 
para suprir tudo de que Ele tem necessidade. Sim, senhor. Eu preferiria comer biscoitos azedos e beber água de 
rio, e pregar o Evangelho, do que ter as belas coisas do mundo. Que importa, se podemos nos encomendar a nós 
mesmos em Suas mãos e olhar para a onipotência. Isto é correto. Observe onde isso está. 

E vemos-lhe à medida que ele segue, enquanto Abraão sentado debaixo de sua tenda e aqueles anjos 
apareceram a ele. Eles desceram até Sodoma e Gomorra, e descobrimos que Deus naquele dia, realizou 
milagres. Ele trouxe fogo dos céus e varreu a cidade para longe, e limpou da terra, e a deu toda a Abraão. E a 
esposa de Ló se tornou numa coluna de sal, porque ela olhou para trás ao memorial da desgraça, da qual foi uma 
grande senhora entre as sociedades da cidade de Sodoma e Gomorra. E todos os vales foram varridos para fora 
quando Deus realizou o milagroso, com fogo e enxofre do céu. 
33 Que tempo maravilhoso. Que grande hora para se viver. Deus, em Sua onipotência tem chegado a uma 
junção novamente. Creio que terei que me apressar por causa do tempo; terei que apressar. 

Tem chegado uma onipotência, uma – Presença novamente. Havia um companheiro chamado Acabe 
casado com uma garota chamada Jezabel, que foi um crente no começo. Acabe nasceu um judeu, circuncidado 
no oitavo dia de acordo com a lei, e foi trazido para um lar religioso para crer no Jeová, mas caiu de amor com 
alguma pequena coisa de olho pintado de uma idólatra. Isso é correto. 

E hoje, bons homens cristãos estão caindo debaixo da influência de tais besteiras e encantos porque aquele 
coração não tem estado firme em Cristo Jesus. Sim. Em que dia estamos vivendo; em que hora. Este letreiro 
aparecendo aqui no rosto. 
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34 Mas então, pouco antes de Deus ter trazido a prova final para mostrar Quem Ele era, teve que chegar um 
tempo em que haveria de vir um profeta pelo nome de Elias, que foi ungido com a mensagem de Deus. E ele 
realizou milagres e provou que a onipotência ainda era milagrosa. O profeta se colocou de pé lá e encerrou os 
céus, e não choveu nos dias de seu ministério. E ele trouxe a chuva dos céus e deu a terra. E Anjos apareceram 
em cena (Aleluia), e assaram-no um pão de milho, que o manteve vivo por quarenta dias enquanto ele fora ao 
deserto com Deus. 

Anjos apareceram no final do tempo. Todos os profetas e os pontos de letreiros, dizendo neste dia que 
Anjos aparecerão, profetas se levantarão, sinais e maravilhas. E se Deus fez isto naquelas pequenas junções lá 
atrás, o que Ele fará agora quando todo o inferno se tornou solto? Todo o céu se soltará. Anjos aparecendo, 
sinais e maravilhas na terra, as falsificações se levantando, e Deus provando o que é certo e errado. Amem. 
35 Oh, eu O amo. Estou seguro que você ama, também. Eu não intenciono gritar com você, mas isto está 
queimando em minha alma. Pensando como que este dia... 

Pouco antes Dele livrá-los, ele fez todo o tipo de sinais e maravilhas. Eles enviaram um grupo de pessoas 
para tomar este profeta pela força. Ele disse: “Se sou um homem de Deus, deixe fogo descer do céu”. Observe 
como um fogo vem a cada tempo. Observe como os profetas vêm a cada tempo. Observe como os milagres são 
feitos a cada tempo. Observe como Deus vindica a Si próprio na cura e em poderes a cada tempo, exatamente 
nos cruzamentos, nunca antes, bem nos cruzamentos, nas junções, mudando a dispensação, mudando o tempo. 
36 Agora, para concluir com uns poucos textos. Observe um minuto. Iremos agora até a – a quinta grande 
junção e uma das principais junções porque quinto é cinco; J-E-S-U-S. Amem. Há um tempo esperado em que a 
questão do pecado tinha que ser estabelecido. Há um tempo esperado quando o milagroso tornaria a Ele mesmo 
completamente compreendido. Há um tempo esperado quando os corações dos homens tinham que ser 
mudados, porque as leis e os juízes e assim por diante não podem fazer isto. O sangue de bois e de bodes não 
podia afastar isto para longe. E pouco antes que a grande junção venha, tem que vir o diabo no meio dos 
pregadores. Disse: “Os dias de milagres passaram. Não existe tal coisa”. 

E ao mesmo tempo, Deus envia Anjos para terra. Havia um homem de idade lá embaixo, que tinha uma 
casa em ordem pelo nome de Zacarias. Ele estava orando um dia, enquanto ele estava no altar acenando o seu 
incenso, fazendo intercessões pelo povo; lá apareceu por cima do seu lado direito um grande Anjo, provando 
que a junção do tempo estava à mão. Ele lhe contou que ele traria adiante um menino de sua esposa a qual era 
idosa, avançada em idade, e seu nome seria João. 
37 João veio adiante invocando os milagres. João era um profeta. A Bíblia disse, o próprio Jesus disse, que 
nunca houve um homem nascido na terra como ele até aquele tempo. Aleluia. Por quê? Ele era um profeta, o 
maior que existiu até aquele tempo, porque esta era a maior junção que Deus alguma vez fez com o diabo, 
quando seus caminhos cruzaram, e lá Ele o feriria e tiraria tudo o que ele tinha. Aleluia. 

João foi um profeta. Gabriel era um Anjo. Eles estão aparecendo na junção do tempo. Glória a Deus. 
Cerca de trinta e três anos antes disto ter acontecido, Deus começou em abundante tempo a preveni-los, que o 
tempo de junção estava à mão. Os incrédulos se encheram de erros, e derrubaram isto, e se irritaram com isto, e 
tentaram manter isto longe, e finalmente mataram a cada um que dissesse qualquer coisa, mas Deus agiu com 
milagres exatamente o mesmo, pois Ele é onipotente. Ele é; Ele é Deus. 
38 Olhe o que acontece agora, como nos movemos até este – este episódio aqui. À medida que prosseguimos, 
vemos João se aproximando do rio, pregando. Ele está falando a respeito Daquele que estava vindo, que é mais 
poderoso do que ele. Começando a pregar, depois de um tempo, lá apareceu ninguém menos que o próprio 
Onipotente, envolto num pequeno maço de carne. O grande Deus Jeová Se revelou em Seu Filho Jesus Cristo. 
O Onipotente foi feito carne e habitou entre nós, caminhou entre nós. Aleluia. 

Como Ele caminhou no mar da Galiléia uma noite deitando além, o pequeno velho barco perto de ser 
arremessado, Ele agia como se Ele nem sequer prestasse atenção. Ele estava cansado. Porém isto chegou a um 
tempo de junção; alguma coisa tinha que acontecer. Colocou Seus pés sobre a rede do barco e olhou para cima e 
disse: “Paz. Cale-se”.7  Eu lhes digo, o verdadeiro Criador dos céus e da terra deitado naquele barco e a natureza 
tinha que obedecer a isto. Quando a Onipotência fala, milagres acontecem. Amem. 
39 Um leproso, cheio de lepras, foi até Ele um dia, e disse: “Senhor, Tu podes se Tu desejar me fazer limpo”. 

Ele toucou nele, disse: “Eu quero. Sê limpo”. 8 
E quando a Onipotência fala, milagres acontecem. Aleluia. Sua lepra desapareceu como o sol voando por 

detrás de uma nuvem. Seguro. A Onipotência fala. Ele prometeu nestes últimos dias que Ele falaria novamente. 
Quando o Onipotente fala, os milagres acontecem. Sim, senhor. Observe. Ele sarou o doente; Ele levantou o 
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morto; Ele abriu os olhos do cego. O que foi isto? Quem haveria de fazer a um povo na junção? “Tenho poder 
para entregar Minha Vida; tenho poder para tomá-la novamente. Ninguém a tira de Mim”. 
40 Um dia em João 17, Ele olhou para cima e disse: “Pai, a hora tem chegado”. Aleluia. A junção está aqui. 
Todas as coisas estão concluídas agora; todas as coisas estão ficando prontas. Os cruzamentos estão chegando; 
as palavras de prevenção. Como desejaram saber cada um daqueles apóstolos, quando eles têm feito sinais e 
maravilhas. Temos que atravessar da terra; temos que vasculhar para frente e para trás. O tempo está aqui. O 
tempo é chegado. 

Irmão, como um pregador do Evangelho desta manhã, creio que o Santo Espírito falando através dos 
lábios mortais hoje, ministros ungidos estão falando. “O tempo tem chegado. O tempo está aqui”. E a 
Onipotência tem respondido. Os milagres estão acontecendo. Tem haver com a junção. 
41 E lá, quando Ele fez todos os milagres enquanto onipotência, Deus manifestado em carne. “Fale a palavra, 
Senhor, e meu servo sarará. Meu servo não estará – viverá”. Ele sabia; aquele centurião romano soube que ele 
era um homem debaixo de autoridade, que ele sabia que o quer que estivesse debaixo dele tinha – o que quer 
que ele dissesse, eles fariam. “E deste modo se eu digo a este homem, ‘Venha’, e ele vem e àquele homem, 
‘Vá’, e ele vai”. Disse: “Sou um homem de autoridade. E tudo que está debaixo de minha autoridade me 
obedece. E Senhor, não sou digno de que Tu entres em minha casa. Apenas diga a palavra”.9 Aleluia. Ele sabia 
que era o Onipotente. Ele sabia que quando a Onipotência falasse, milagres aconteceriam. Oh, que coisa. 

Ele ficou de pé no sepulcro de Lázaro, chorando como um homem em Sua carne. Marta disse: “Senhor, se 
Tu tivesses somente estado aqui, meu irmão não teria morrido. Mas mesmo agora, a Onipotência fala. O que 
quer que Tu peças a Deus, Deus o fará. O que Tu disseres, Ele fará”. 
42 Lá Ele caminhou até a sepultura, a Onipotência manifestando-se aqui no meio de nós, vivendo conosco. 
Deus em Cristo reconciliando o mundo Consigo mesmo. Aqui Ele viveu conosco, Deus provando a Si mesmo 
através do Seu Filho, Cristo Jesus, que Ele era onipotente e milagroso. E se Ele é o mesmo ontem, hoje e para 
sempre, e Ele disse: “Nunca vos deixarei. Nunca vos abandonarei. Eu estarei convosco até o fim do mundo”. 
Como podemos olhar para qualquer outra coisa, se quando Ele fala, os milagres acontecem? Como podemos 
esperar por qualquer outra coisa? Então aqui Ele desce até o sepulcro em lágrimas. E então a Onipotência 
reunida Nele mesmo junto, e Ele falou: “Lázaro, vem para fora”.10 E um homem que estava já apodrecido; o 
nariz tinha caído de sua face há quatro dias; a pele estava tomada por vermes. A corrupção conheceu o seu 
senhor. Aleluia. Ele deu de volta a vida a este homem morto, e um homem que uma vez estava morto ficou de 
pé e viveu outra vez, o milagroso. “Eu sou a Ressurreição e a Vida”, diz o Senhor. “Aquele que crê em Mim, 
ainda que esteja morto, viverá. E todo aquele que vive e crê em Mim nunca morrerá”. 11 
43 Fale, onipotência; o milagre acontecerá. E Vós sempre fazeis isto na junção. E estamos na junção. Fique 
em alerta quando você vir estas coisas acontecendo; estamos no tempo do fim. A onipotência fala e um homem 
morto, morre e vive novamente, de pé sobre os seus pés e foi a um banquete e comeu um jantar com Ele. Oh, 
que coisa. O que aconteceu? Algum dia glorioso, enquanto estávamos uma vez mortos em pecados e delitos, a 
Onipotência falou. Estávamos indo para o inferno, e a Onipotência falou. Fomos levantados do inferno para a 
glória e algum dia comeremos o banquete de jantar nos últimos dias. A Onipotência fala. A Palavra de Deus é 
onipotente. Cremos nisto. E levantou da morte para vida. “Aquele que ouve Minhas palavras e crê em Mim, 
ainda que esteja morto, viverá. E quem quer que vive e crê em Mim nunca morrerá”. Onipotência... 

Estamos como Noé, construindo longe uma arca. O milagroso acontecerá algum dia quando o rapto chegar 
e Jesus chegar. Estamos na junção agora. Quando você vê estas coisas acontecer, levante sua cabeça; sua 
redenção se aproxima. A onipotência fala, e o milagre é feito. Disse: “Estamos na junção, Pai. Devo provar 
Quem Tu és”. E Ele levantou o morto; Ele sarou o enfermo. Quando a hora finalmente chegou para Ele ir, Ele 
andou humildemente até a cruz e foi cravado nela, suspendido; Ele não era do céu; Ele foi rejeitado do céu. Ele 
foi rejeitado na terra. 
44 Depois que o povo viu os sinais e maravilhas que Ele fez, eles zombaram Dele e escarneceram Dele, o 
pecaminoso, o mundo ateu...?... Mas como os julgamentos levantaram-no – levantou a arca, o julgamento da 
água, assim fez Jesus quando o julgamento de Deus foi derramado sobre Ele; Ele morreu no nosso lugar e foi 
levantado. E os crentes descansam Nele como Noé na arca. Deixe o julgamento varrer, que diferença isto fará? 
Certamente. O que – o que, mesmo a morte não tem barreiras, não tem sofrimento. “Oh, morte, onde está o teu 
aguilhão? Sepultura, onde está a tua vitória?”12 Nunca me importei de passar para um cemitério. Posso gritar 

                                                
9 Mateus 8:8-9 – NT. 
10 João 11:43 – NT. 
11 João 11:25-26 – NT. 
12 I Coríntios 15:55 – NT. 
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louvores a Deus. Sei que estamos vivos Nele para todo o sempre. Certamente. A Onipotência tem falado. Isto 
falou ao meu coração; isto falou ao teu coração. O milagre foi feito. Uma vez um pequeno pecador covarde, 
talvez um...?... você foi, um bêbado, um fumador de cigarro, ou um perseguidor a danças, e se arrastando assim. 
A Onipotência falou, e você recebeu isto, e o milagre foi feito. E você mudou da morte para a vida e abandonou 
seus modos pecaminosos. A Onipotência falou e o milagre foi feito. Certamente. 
45 Existem pessoas sentadas nesta igreja esta manhã, que há poucos anos atrás estavam amarrados com 
câncer, morrendo. Há aqueles que estão sentados aqui que eram inválidos, e aleijados, e coxos, e atrofiados. E a 
Onipotência falou, e o milagre foi feito. Certamente, seguro. Qual é o sinal de que estamos na junção? Estamos 
no cruzamento agora. Estamos determinados a entrar no milênio. 

Agora, observe. Movemo-nos para o alto e quando eles fizerem, quando Ele estava de pé entre o céu e a 
terra, os céus não podiam recebê-Lo. O pecado do mundo estava estendido sobre Ele. E o mundo Lhe rejeitou 
como seu rei. Nenhum lugar fora deixado para Ele morrer. Ele não podia vir para o céu, pois Ele tinha os 
pecados do mundo sobre Ele. Ele foi odiado, e desprezado, e cuspido, e rejeitado, e recusado da terra. Mas Ele 
ficou de pé entre o céu e a terra e uniu o caminho. E muitos homens ou mulheres que desejam, podem vir 
através daquela corrente de Sangue do Seu lado para a glória. Onipotência... 
46 O que aconteceu? Sinais e maravilhas aconteceram. O que aconteceu? A lua começou a chorar. O sol 
fechou seus olhos e começou a chorar, e isto foi numa tal angústia, até que isto tinha convulsões e tornou como 
sangue pingando. Certamente que foi. Quando foi visto que o Criador dos céus foi recusado pela terra, e tanto 
pecado que Ele não podia ficar no céu e morrendo como Mediador entre Deus e o homem, estando entre os céus 
e a terra. O sol não podia sustentar isto, e disse: “Eu nunca mais brilharei...?...”. 

As estrelas: “Eu não posso olhar para isto”. 
A terra disse: “Eu não posso sustentar isto”. E isto tinha um abatimento nervoso e expeliu rochas para fora 

da terra. Então o milagre aconteceu...?... Isto foi o fim da estrada. O pecado tinha reinado até a cruz, porém o 
pecado foi pago por ali. Oh, que coisa. A terra se abalou tanto até que ela lançou pedras do seu chão, lançadas 
até os montes. E abalou de modo tão severo até que o morto se levantou da sepultura. Fale a respeito de 
abatimento nervoso... E o sol começou a ter convulsões e partiu. O milagroso aconteceu (Aleluia), sempre 
ocorre na junção. 
47 Olhe o que acontece com isto. E que foi somente preparando para isto. Eles foram até a era das trevas, mil 
e quinhentos anos. Queríamos ter tempo, mas estamos apressados. Quero ficar até às doze. 

E observe. Ao... Vindo lá através das eras negras... Queríamos ter tempo para entrar no tempo, o que 
ocorreu no tempo de Wesley e Lutero, aquele sexto tempo em que houve uma mudança vindo, quando a igreja 
foi libertada das trevas e foi trazida até a maravilhosa luz do Evangelho novamente. Sinais e maravilhas... Oh, 
Deus, como sei de homens de pé e cura divina, e sinais e maravilhas que ocorreram. Isto foi entre o sacrifício e 
a segunda vinda. E olhe o que aconteceu então. Quando John Wesley pregou o Evangelho ele foi expulso das 
igrejas e coisas, até as pessoas caírem no chão e eles derramavam água sobre suas faces, e não sabiam qual era o 
negócio com eles, desmaiando sob o poder do Espírito Santo. Sinais e maravilhas, e milagres, e curas 
aconteceram. 
48 Agora, irmão, irmã, escutem. O que está acontecendo agora? Estamos no tempo do fim. Estamos indo para 
o milênio. Toda a mão apontando para aquele caminho. Aquele velho relógio tocando adiante cerca de dois 
minutos para meia-noite. A Onipotência está falando. Anjos estão aparecendo. Profetas estão vindo. Profetas 
estão profetizando; visões estão sendo derramadas sobre seu...?... O Evangelho está sendo pregado; os enfermos 
estão sendo levantados; os cegos vêem; os surdos ouvem; os demônios estão furiosos; personificadores, os 
Janes e Jambres estão aqui. Porém a Onipotência fala. Aleluia. Estamos no último dia. Estamos na junção. 

Os corações dos homens estão falhando de terror, perplexidades do tempo, angústia entre as nações. A 
terra está ficando tão nervosa, até estar explodindo adiante em terremotos em todo lugar. Jesus disse que isto 
seria desta maneira. Haverá terremotos em diversos lugares. Qual é o problema? A terra sabe que ela está 
condenada. Ela está nervosa. O mundo está nervoso. Mas a igreja está se erguendo no Evangelho, ajuntando-se 
adiante em segurança. “Aquele que vem a Mim, de modo nenhum o lançarei fora”. Aleluia. 
49 A menos que um homem seja nascido da água e do Espírito, ele não entrará no Reino. No Reino você tem 
que ter o selo de aprovação; o Espírito Santo em seu coração. Deixe as ondas passearem aonde quer que elas 
queiram. Os tempos estão ficando piores. A Onipotência está subindo. Os personificadores estão tentando agir 
da mesma forma. E todos os tipos de coisas estão tentando fazer isto. E a Bíblia disse que no final o grande 
personificador se levantaria e se assentaria sobre sete montes; ele usaria uma tríplice coroa, e ele daria poder e 
teria poder, tanto que até mesmo faria descer fogo do céu na presença do povo. Ele faria tudo isto, tudo isto nos 
últimos dias. 
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E como eles ficariam e impressionariam as pessoas, saudando seus santuários de pessoas mortas e tudo, 
esfregando ossos e tudo. Mas enquanto eles estão esfregando ossos e saudando seus santuários, a Onipotência 
fala e os milagres acontecem. Se existe um bando de tolos, todavia a igreja está crescendo. Grandes 
reavivamentos de cura por todo o país. Sinais e maravilhas estão por todo lugar. Anjos estão aparecendo às 
pessoas. Sinais e maravilhas estão aqui. 
50 O que é isto, amigos? Estamos no tempo do fim. Estamos na junção. “Levante sua cabeça”, Ele disse, 
“vossa redenção se aproxima”. Você vê o que eu quero dizer? O tempo de junção?  “E acontecerá”, diz o 
Senhor, “que nos últimos dias derramarei do Meu Espírito; vossos filhos e vossas filhas profetizarão”. Profetas 
prometidos. “Vossos jovens verão visões, e mostrarei maravilhas acima nos céus”. Voando pratos e tudo, 
grandes aflições. E a terra será chacoalhada com diversos – grandes terremotos estarão vindo, e grandes vulcões 
ocorrerão, e grandes problemas e sofrimentos entre o mundo. As nações tentarão encontrar paz com uma faca 
atrás em suas costas; elas estarão com problemas em toda parte: todas estas coisas. E os homens se tornarão 
piores e piores. “E quando o inimigo vier como uma tempestade, Eu levantarei uma bandeira contra isto...?...” 
Deus. O tempo de junção, o fim da estrada... 

A África está bramindo com uma grande reunião de cura, sinais e maravilhas aparecendo, ao redor de todo 
mundo, em todo lugar. O que é isto? O tempo de junção, o tempo do fim. 
51 Carruagens sem cavalos vão empurrando através dos vastos caminhos. Todas estas diferentes coisas Ele 
disse: As filhas de Sião, como elas se vestem e andam, como aqueles homossexuais e diferentes coisas 
apareceriam. Quantas perversões... Os homens se entregariam a fortes desilusões e todas as coisas tais como 
aquelas, como ser precipitados e, exaltados, mais amantes dos prazeres do que de Deus, inimigos do bem, 
traidores. E pode que em algum desses dias, amado irmão, Jesus venha. E aqueles que estão martelando adiante 
o que eles chamam hoje de fanatismo, crer no Evangelho à moda antiga e a Onipotência falando e os milagres 
acontecendo, Ele disse: “Estes sinais seguirão aqueles que crêem. Em Meu Nome expulsarão demônios, falarão 
em novas línguas, ou tomarão em serpentes, ou beberão coisas mortíferas, e não lhes causariam danos. Se eles 
colocarem as mãos sobre os enfermos eles sararão. Esta coisa que Eu fiz vós também fareis; Eu estarei 
convosco para sempre, até o fim. Quando estes sinais começarem a acontecer, levante sua cabeça, vossa 
redenção se aproxima”. 
52 Vocês vêem, amigos? Exatamente como isto foi nos dias de Noé na vinda do Filho do homem, assim é nos 
dias do livramento de Israel. Deste modo é o Filho do homem na cruz. Assim estamos na junção. Deus sempre 
mostra o milagroso, e faz grandes sinais e maravilhas: cura o enfermo, ressuscita o morto, expulsa os demônios, 
grande reavivamento de espíritos, sinais no céu, e na terra, angústias entre as nações. Estamos na junção. 

Qual é a próxima coisa? Jesus Cristo virá novamente na segunda vez em glória para receber todos aqueles 
que estão mortos em Cristo vivos em Deus. Deus trará cada um com Ele. O manso herdará a terra e o grande 
milênio se aprontará, e não haverá mais guerra. Eles empilharão suas armas e moldarão suas – suas lanças para 
aparar com ganchos e arados e assim por diante; e nações não se levantarão mais contra outra nação, e nem 
haverá mais enfermidades, não haverá mais problemas, não haverá mais desgosto, mas haverá vida em Sua 
Presença aqui sempre e sempre. E todos estes sinais e coisas, estamos na junção. Estamos no fim do caminho. 
53 Estou tão feliz hoje ao saber que em Cristo Jesus tenho minha alma ancorada no porto de descanso. Estou 
tão grato por ver Deus em Sua santa Palavra, executando e concedendo sinais e maravilhas, e saber que hoje 
perante minha pequena igreja aqui, que estou capaz de dizer isto como eu disse antes que eu fui para outro 
tempo: “Vós vereis o grande nobre poder do Deus Todo-Poderoso naquele onipotente milagroso poder que fará 
exceder abundantemente além daquilo que temos pensado ou crido, de pé bem na porta agora, e você verá isto 
vindicado bem através da porta da sua própria igreja, aqui”. Deste modo meus pequenos amigos, nunca 
abandonem a Cristo. Vocês vivem...?...  levante sua voz e segure nas mãos santas de Deus. E se a igreja, 
qualquer coisa, começa desta maneira, daquela maneira, ou pessoas falam e dizem isto, não preste atenção a 
isto. Mantenha seu coração sozinho na cruz e em Cristo e viva por Ele. Deus conceda isto a você. Estamos na 
junção, no cruzamento. 

Vamos curvar nossas cabeças só por um momento para uma palavra de oração. Eu pergunto se a irmã 
tocaria esta grande antiga canção, “Minha Fé Contempla a Ti”. Cento e oitenta e nove – oitenta e quatro... 
54 Enquanto estamos em oração, eu pergunto com suas cabeças inclinadas... Estamos na junção, amigo. 
Estamos lá. Todas estas coisas, esta perversão entre homens e mulheres, este grande sofrimento que você vê. O 
que é isto? Tenho provado isto pela Bíblia; isto tem sido em todo tempo de junção, nunca antes da junção, 
sempre na junção. Exatamente antes... Veja os homens que tem se afastado para longe agora; eles têm se 
encerrado em teologia, e dito que os dias de milagres passaram. Você viu eles fazerem isto em cada outra era? 
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Mas pouco antes que o tempo mude, Deus tem vindo em onipotência e feito milagres. É por esta razão que 
as pessoas falam a meu respeito e dizem as coisas que eles dizem. É por esta razão que eles falam de todos os 
cristãos que crêem nisto. Mas você vê o que aconteceu a eles lá atrás com os que creram? Eles foram salvos. 
Abraão estava simplesmente tão salvo quanto ele poderia estar (Amem), assim foi Moisés. Nenhuma das pragas 
preocupou a ele ou Israel. Nenhuma praga preocupou Noé. Enoque foi tomado antes mesmo que isto 
acontecesse, de pé acima nos corrimões da glória, observando isto avançando. 
55 Se você está aqui nesta manhã sem Cristo, que sabe que sua alma não está correta, enquanto vocês têm 
suas cabeças inclinadas, eu quero que vocês determinem a Deus... Eu não sei quando eu falarei a vocês outra 
vez. Mas estamos na junção. Se você deseja ser lembrado a Deus em oração, levantaria apenas sua mão a Ele 
agora? Deus te abençoe, senhor. Deus te abençoe, senhor. Você, você, sim. Deus te abençoe. Muitos de vocês, 
dezenas de mãos. 

Agora, enquanto você mantém sua cabeça inclinada, queremos que a igreja sussurre isto. Se você deseja, 
temos um altar aberto aqui. Venha e ofereça somente uma palavra de oração comigo para Deus por sua alma. 
Eu serei grato por fazer isto, orar com você. 

 

Minha fé contempla a Ti (Nenhum outro senão a Ti), 

Tu Cordeiro do Calvário, 
Salvador Divino; 
Agora, ouça-me, enquanto oro, 
Tome todo pecado para longe,  
Oh deixe-me deste dia 
Ser totalmente Teu 
Possa Tua rica graça 
 

(Você está orando, você está pedindo a Ele para ser misericordioso com você? Arrependa-se, amigo 
pecador, agora mesmo e dê a Ele sua vida). 

 
Meu zelo aspira; 
Como Tu tens morrido por mim, 
Oh possa meu amor a Ti, 
Puro, quente, e constante ser, 
Um ardente viver! 

 
56 Enquanto ela toca outro verso, vamos estar em oração. Agora, Pai celestial, bem, não somos muitos para 
começar, Senhor. Nós apenas viemos aqui porque Tu nos falaste dentro de nosso ser. Tu nos alimentas e nos 
mantêm. Temos aceitado a Ti, e estamos muito agradecidos, Senhor, ao saber disto, que algum dia iremos ser 
mudados. Este velho e desprezível corpo de humilhação em que vivemos será mudado e moldado e feito como 
o Teu corpo. Descansamos com segurança nesta arca. E pela Tua Palavra desta manhã, pelo Espírito Santo, que 
tem trazido ao povo o letreiro. Estamos no fim, a mudança. Sinais e maravilhas estão aparecendo, grandes 
coisas acontecendo. Sabemos, Senhor, que estamos no fim. É por esta razão que estas coisas estão aqui. Mas o 
principal é que a qualquer hora veremos o Senhor chegando. 

E Deus eu rogo, Vós conhecendo os corações das pessoas, eu dou a elas esta oferta, este convite. Eles 
podem vir, Senhor, aceitando agora. Tu disseste: “Aquele que vem a Mim, de modo algum o lançarei fora. 
Quem ouve as Minhas palavras e crê Naquele que Me enviou tem a Vida Eterna, e não entrará em condenação, 
já passou para a Vida Eterna”. 
57 Eu rogo Pai para que Tu lides com os corações das pessoas hoje. Não concedendo a elas persuasão, creio 
que o dia disto tem passado. Somente alguns que Tu tens deixado, Senhor, deve vir sobriamente, com sanidade, 
saber sua confissão, crendo, aceitando Cristo, e reclamando que Deus tem chegado ao seu coração e falado. Eu 
rogo, Deus, se Tu tens conhecido os corações antes, que isto será o bater novamente hoje, se isto é o final, 
conceda-o, Pai. Tua Palavra é verdade. Apresentamos-nos a Ti agora, Senhor, que o Espírito Santo venha lidar 
com cada coração enquanto cantamos o último verso. 
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Com suas cabeças inclinadas, se você deseja vir ao altar para orar, amigo pecador, venha agora enquanto 
você aceita Cristo. Ou você que está desviado, venha agora mesmo, e se coloque no altar. Oraremos agora por 
você. Tudo bem. 

 

... labirinto de trevas da vida eu pisei (isso é que você está fazendo)  
E pesar ao redor me espreita (morte, enfermidade, aflição), 
Seja Tu meu Guia; (Oh Deus) 

Ordene que as trevas se mudem hoje, 
Limpe para longe as lágrimas da aflição 
Não deixe jamais me afastar 
Do Teu lado. 

 
58 Com suas cabeças inclinadas... Irmão Wood, quero que você levante sua cabeça um minuto. Irmão Cox, 
você no edifício, irmão Fleeman, quero que vocês levantem suas cabeças, somente vocês homens. Vocês vêem 
o que eu lhes disse? “Em verdade, em verdade eu vos digo que um profeta dentro de seu próprio país no meio 
do seu povo...”. 

Agora, bondoso Pai celestial, estamos apresentando esta mensagem a Ti, Senhor, as sementes que estão 
semeadas no fundo do coração das pessoas, que algum dia glorioso Jesus virá e encontrará todos os santos (que 
Ele quer), e cada um será raptado e levado para glória. E que dia de regozijo será quando Jesus, nosso Senhor, 
retornar. Entendemos que estamos tão agradecidos por estarmos vivendo neste dia. E Deus, me arrependo de 
tudo sabendo que não podemos viver por nós mesmos, Senhor, mas somos – somos pecadores para começar. E 
diariamente eu confio em Ti, sabendo que diariamente eu peco, sabendo que diariamente coisas acontecem 
comigo em minha vida, que Tu não se agradarias. Agora, eu confesso meu erro e aceito a Ti, meu Senhor, como 
minha própria alma se estende no altar nesta manhã deste pequeno tabernáculo, prostrado aqui, Senhor. 
59 Oh Deus, eu falhei contigo lá atrás com aqueles dons Divinos, como Tu me mostrou tão milagrosamente 
além na outra noite. E sinto muito. Arrependi-me a Ti na visão e agora em minha reta – nesta dimensão em que 
vivo agora, me arrependo a Ti, meu Senhor, e peço-Lhe que Tu me perdoes e me ajude, e pela Tua graça que Tu 
tem já me contado que estas coisas estavam para acontecer no futuro agora. Sabendo que eles desejarão; 
portanto, Senhor, eu Te peço que santifique minha alma e meu coração assim como dou a Ti.  

Oh Deus, balance não somente a terra, mas os céus outra vez. Senhor, permita-nos ir até os campos além 
onde os milhões estão aguardando, Senhor, e com fome, e com sede, e chorando, e mendigando, e incrédulos 
estão morrendo em trevas. Oh Deus esta grande nação adulterada da América, que está caída em tolice e uma 
moderna Sodoma e Gomorra. “Oh, vós filhos da manhã, como vieste a cair. Vós corríeis bem. O que vos 
aconteceu?” Mas, “Oh, Jerusalém, Jerusalém quantas vezes Ele teria te suspendido”. 
60 E assim como é com a América hoje, assim o Espírito Santo chora em meu coração. “Quantas vezes eu fiz 
de você uma tocha flamejante para as nações e para o mundo, mas você aceitou Hollywood. Você aceitou os 
costumes do mundo. E agora, você tem estado sobre Janes e Jambres e como seus – como seu dia tem chegado. 
E aqueles poderosos homens têm varrido as nações. Como eles têm vasculhado de lado a lado para o que eles 
podiam conseguir. Agora, vocês estão se afastando para longe e partindo para as outras nações”. 

Oh Deus, ela está nas cinzas de sua própria ruína. Ela está sobre seu próprio barril de encanto. E em algum 
dia glorioso o Filho de Deus em Sua santa justiça, será revelado do céu. Então onde nós ficaremos? Oh Deus, 
conceda hoje que nossos corações sejam estabelecidos em Ti. Perdoe-nos por nossos muitos pecados. 
61 E Pai, abençoe estes ministros que estão aqui nesta manhã, pregadores do evangelho. Oh Deus que eles 
possam sair hoje com esta mensagem em seus corações e dizendo: “Eu vejo agora o tempo do fim, os postes de 
sinais, e eu sei que estamos na junção e o que é acerca de tudo isto. Me pergunto porque meu coração estava tão 
– estado tão agitado nestes últimos anos”. Sim, Senhor. Sim, Senhor. Que eles possam ver isto. Que seus olhos 
possam ser abertos, e que eles possam olhar aqui em volta e dizer: “Sim, aqui está isto”. Eu vejo todos estas 
coisas malignas e sinais. Eles são sinais sobrenaturais do inimigo. Ora, ele está fazendo grandes maravilhas. Ele 
está fazendo grandes coisas, a tal ponto de fazer fogo cair do céu. Sim, eles estão tendo satélites ao redor de 
toda terra, e – eles são coisas comuns, o inimigo trazendo sinais de fogo e todas as outras coisas. As falsas luas 
e os falsos sóis e todas as outras coisas. 
62 Mas Deus, tu disseste que haveria sinais lá acima, também, que eles não entenderiam. E estamos vivendo 
para ver isto. Sou tão grato, Senhor, tão grato a Cristo. E rogo que Tu, pelo Teu humilde servo, como penitente 
com lágrimas sobre meu rosto, eu dou minha vida a Ti novamente hoje. E quero que Tu me ajudes, Deus 
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amado, a ficar humilde e de manter em volta de mim homens humildes que Te servirão, amado Deus, e que 
farão a obra de Deus até, Jesus, Tu deixar a morte fazer-me livre deste tabernáculo de humilhações. E então, 
Pai, eu quero estar Contigo. 

Abençoe esta pequena amada igreja, Deus, abençoe nosso amado pastor aqui, nosso irmão Neville, nosso 
querido amado amigo, o qual fica aqui não importa se é frio ou calor, ou se está fraco ou forte e ainda assim 
clama este Evangelho inadulterável do Senhor Jesus. Deus abençoe a ele e sua pequena esposa e filhos. Oh 
Deus, que ele possa com o Evangelho queimar os corações das pessoas até Jesus vir. Abençoe-o, Deus. Dê-lhe 
grande força. Nós o amamos e sabemos que ele é um homem humilde que trabalha para Ti. E estamos gratos 
por ele, Senhor, deixar-lhe com este pequeno – este pequeno aprisco aqui, que eu uma vez tive (e aqui). E Deus 
eu simplesmente rogo para que Tu o ajudes a trazer muitas outras ovelhas para o redil. Conceda-o. 
63 Faça isto por cada ministro que está presente, e não somente aqui, mas por todo mundo, pois sabemos que 
o dia está necessitado; os sinais estão aqui; o diabo tem ido ao redor parecendo um leão rugindo acusando 
falsamente, e personificações, e... Mas Deus Tu estás levantando uma bandeira contra isto pelo Espírito Santo. 
E estamos agradecidos. 

Agora, abençoe-nos juntos. E hoje, Pai, enquanto vamos orar pelos enfermos, que Tu possas ungir a cada 
ministro aqui outra vez. Conceda-o, Senhor. E que cada crente aqui possa ser ungido e toda pessoa doente 
ungida. E possa, quando sairmos daqui, que cada pessoa possa se tornar bem segura, e a glória de Deus de – 
sobre nossas almas enquanto oramos, em Nome de Jesus. Amem. 
64                                 

Minha fé contempla a Ti, 
Tu Cordeiro do Calvário, 
Oh, Salvador (Vamos levantar nossas mãos enquanto cantamos) Divino; 
Agora, ouça-me enquanto oro, 
Tome meus pecados para longe, 
Oh deixe-me a partir deste dia 
Ser totalmente Teu...?... 
 

“Habite comigo”. Com nossas cabeças inclinadas, encomendamos todas as coisas a Ti, nós mesmos, 
nossas vidas, nosso serviço. Use-nos todos, Senhor. Que cada um possa sair inspirado hoje. Que este possa ser 
um dia que nos recordemos por um longo tempo por causa do Espírito Santo estando conosco e nos 
abençoando. Agora, conceda ao doente, Senhor, suas necessidades hoje. Conceda-o, Senhor. Sê misericordioso, 
Pai. Faça isto por causa de Jesus, oramos. 

E agora, grande Mestre, Tu nos ensinou a todos um dia. Tu ensinaste Teus discípulos como um exemplo 
para todos nós. Tu disseste: “Depois disto orai desta maneira:” 

“Pai nosso, que estais no céu, Santificado seja o Teu Nome. 
Venha o Teu Reino. Seja feito Tua vontade na terra, como no céu. 
Dá-nos hoje o pão de cada dia. 
E perdoe as nossas ofensas, assim como perdoamos aqueles que nos ofenderam. 
E não nos deixe cair em tentação, mas livra-nos do mal: 
Pois teu é o Reino, e o poder, e a glória, para sempre. Amem”. 

65 “Somente Crê”, se você desejar irmã. Quantos querem receber oração, poderíamos ver suas mãos, os que 
querem receber oração? Eu pergunto se vocês teriam fila acima observe o lado direito aqui, tantos quantos 
podem. E depois, se neste lado filas para o meio da galeria, aqui, se pudermos. Os que estão na galeria, fila 
deste lado para as pessoas no meio da galeria aqui. Tudo bem. Vamos cantar agora. 

 

Somente crê, somente crê; 
Tudo é possível, somente crê; 
Somente crê, somente crê; 
Tudo é possível, somente crê; 
 

Quantos nunca têm estado nas reuniões antes, num culto de cura, vamos ver suas mãos? Todos nós temos. 
Oh, que coisa. A Onipotência, o milagroso... Eu pergunto, eu... Apenas alguma coisa vem a mim, muda minha 
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mente acerca de algo agora mesmo. Eu vejo a fila de oração provavelmente toma-nos às três horas para você 
sair daqui. 

Onde está o irmão Tom Meredith? Ele ainda está aqui? O irmão Junior Jackson, estes outros ministros... 
Vocês ministros, pregadores do Evangelho que crêem em cura divina, venha aqui só um minuto. 

 

...somente crê. 
Somente crê, somente crê; 
Tudo é possível, somente crê; 
Somente crê, somente crê; 
Tudo é possível, somente crê; 

66 Só um minuto, eu quero pedir algo a vocês. O irmão Potts e vários de vocês aqui sabem que esta parte da 
semana, eu lhes falei que eu não queria um culto de cura aqui esta manhã. Mas eu tinha alguns amigos que me 
chamaram, mas em hora do quê? O irmão Hall estava mantendo um culto de reavivamento acima no irmão 
Durbin, e o irmão Hall... E então eu fiz um anúncio da última semana dos seus cultos. Esta é a razão que eu – eu 
fiz aquele anúncio, porque ele é nosso irmão e está conduzindo cultos. E ora... Ora, irmão Hall, é você, irmão 
Hall? O irmão Hall está conosco. Tudo bem. 

Irmão Hall, você está encerrando hoje à noite no irmão Ashton? No irmão Durbin, atravessando o rio. Eles 
estão tendo culto de cura. Eu conheço o irmão Hall, um bom irmão, servo ungido do Senhor. 
67 Eu pergunto, irmão Hall, iria – se isto não fosse cancelado pela junta, você ficaria conosco esta manhã 
para orar pelos enfermos? Eu detesto expor um ministro que tem estado orando assim... Você gostaria de ficar 
aqui, e sua presença conosco aqui para orar pelos enfermos? Vamos dizer: “Obrigado Senhor pelo irmão Hall”. 
Ele está tendo um culto no irmão Durbin esta semana. Muitos de vocês têm atendido, sem dúvida. Eu – eu 
aprendi a amar o irmão Hall quando ele esteve aqui da outra vez. E então ele estava tendo um – tanto sucesso. O 
Senhor estava dando a ele um grande sucesso na oração pelos enfermos. E creio que ele tem estado 
completamente em volta um pouquinho, orando pelos enfermos. E... 

Irmão Hall, gostaria de dizer uma palavra para as pessoas, qualquer coisa em sua mente? Tudo bem. Teve 
uma boa reunião esta semana, irmão Hall? Estamos tão felizes por você estar aqui. 
68 E agora para vocês pessoas doentes, não somente isto, estes ministros aqui. Estamos todos alinhados 
juntos como uma fortaleza, crendo na onipotência. Cremos que Deus Todo-poderoso nestes últimos dias tem 
realizado milagres e curando enfermos e aflitos. E vemos Sua onipresença fazendo exatamente o que Ele disse 
que Ele faria. Estamos aqui para orar por você esta manhã. E eu creio que Deus fará isto. E só um minuto... 

O irmão Jack Oakey aqui do Centro de Reavivamento? Ora, ficaríamos gratos de ter você, irmão Jack 
Oakey, onde quer que você esteja. Meu irmão há pouco veio me dizer, de um irmão Jack Oakey, você está no 
edifício, e quer, ora você – você venha direto para cima conosco, irmão Oakey, onde você estiver. E outros 
ministros, ora, estamos alegres de ter você. Se você crê em cura, venha aqui. Esta é sua missão fazer estas 
coisas e orar pelo enfermo e o aflito. Isso é muitíssimo bom. 
69 O irmão Oakey deseja... É este o irmão Oakey de pé aqui, Opey – Oakey, sou tão...?... O que disse? Tudo 
bem. Vocês evangelistas... Muitos de vocês são bons ministros irmãos. Bem aqui em cima, companheirismo. 
Oh, que coisa, isto é maravilhoso. Venha cá. Qual é seu nome, irmão? Irmão Jack Arkey. Estamos agradecidos 
de ter você, irmão Jack, conosco. Agora, isto é simplesmente belo e ótimo. Todos vocês podem apertar as mãos 
um do outro enquanto você vem aqui e fica conhecido. 

E agora, estamos...?... para nós esta manhã, orar por estas pessoas. Há alguma delas em condição mortal. 
Uma senhora de pé bem atrás ali com o chapéu branco, tem câncer. Há um homem de pé aqui de frente a mim, 
tem câncer. E existem vários – muitíssima boa coisa... Aqui está uma senhora com tornozelo quebrado que não 
sarou. Temos um – oh, muitas, muitas coisas aqui: a senhora sentada aqui com artrite numa cadeira de rodas. 
Ela crê que Deus deixará ela boa. Nós cremos nisto, também. 
70 Agora, irmãos, a única coisa que podemos fazer é orar. Isto é correto? Apenas orar. Estou apenas um 
pouco fraco demais hoje para ir ter visões. E vocês vêem que simplesmente estou... Eu preguei duro. 

Então agora, vamos curvar nossas cabeças e irei pedir ao irmão – que cada um que deseja vir e faça-nos 
um lugar direto abaixo aqui na frente aqui, assim nós podemos orar por estes enfermos. Eu descerei com vocês, 
e estamos indo orar pelos enfermos e passar pelos outros de lado a lado, e orar por cada um, e cada um de nós 
estenda as mãos sobre os enfermos e creia que Deus irá fazer o todo. Você crê nisto, irmão Hall, você crê de 
todo seu coração? Tudo bem. Isto irá acontecer. 
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Vamos agora, se vocês quiserem, apenas fiquem atrás junto à maca ali, meus irmãos. Se você quer fazer 
você uma pequena fila reta ao longo ali agora. Eu começarei – começarei aqui embaixo. Oraremos. E queremos 
que toda a igreja se uma conosco, vocês querem fazer isto, amigos, enquanto oramos por estes enfermos? 
71 Agora, vocês pessoas aqui são bons evangelistas e ministros de campanhas de cura que estão aqui para 
orar com vocês nesta manhã. E estamos alegres por virem ao culto agora para orarem pelos enfermos. Vamos 
orar só mais uma vez. 

Pai, em Nome de Jesus, receba-nos agora. Pedimos que o Santo Espírito venha sobre nós e nos abençoe, e 
que nos conceda o que estamos pedindo para hoje. Que este grande poder onipotente de Deus possa se mover 
em nós exatamente agora, e que possa a glória Shekina, Oh Deus, que habita sob as entrelaçadas asas dos 
Querubins; que eles venham sob os entrelaçados braços da cruz e venha sobre nós hoje, Senhor, para ser 
curado...?... esperando o poder de Deus. Oramos pelas bênçãos ao povo. Possa nenhuma, nenhuma falhar, mas 
que cada um possa ser curado no Nome de Jesus Cristo. Amem. 
72 Agora, irmão Neville, se você pegar o óleo, fique de pé no lugar aqui agora, enquanto começamos... E 
vamos orar pela senhora na cama primeiro, e então abaixo assim. E então passamos bem para trás, e deixar os 
outros virem. Tudo bem. O Senhor abençoe agora. Cada um em oração agora, piedosamente agora. Tudo bem, 
irmãos. 

[O irmão Branham se afasta do microfone e ele e outros ministros oram pelos enfermos – Ed.]...?... Nosso 
Pai celestial, nossa irmã deitada...?... que está deitada aqui, ela estará nesta cama para o resto da sua vida. Mas 
cremos, Pai, que hoje, assim como ela veio aqui para receber oração. Então estes Teus irmãos. Que crêem em Ti 
para o...?... pela sua libertação...?... Humildemente oramos, agora que ela seja curada, para que Tu tomes isto – 
esta condição para longe dela. Pai...?... Rogo para que ela fique boa, e então para ser capaz de andar ao redor 
glorificando a Deus. Com mãos sobre ela nós pedimos estas bênçãos no Nome de Jesus Cristo. 
73 Deus Pai, enquanto oramos por isto...?... esta manhã, como este nosso povo de cor, sabendo que um dia 
enquanto Jesus estava carregando a cruz acima no Calvário, no Gólgota, Ele caiu com o peso da cruz, e havia 
um homem de cor que veio adiante e carregou isto para cima. Isto tomou ele por muito tempo, andando nas 
pegadas ensangüentadas do Seu Senhor. Aqui uma de suas filhas sentada aqui hoje, Senhor, abatida e doente, 
contando isto aqui hoje. E ela foi aqui toda a sua vida sem...?... pessoa, Senhor, além de uma dúvida, mas nunca 
além  crendo...?... E oramos juntos um ao outro que eles fiquem...?... E possa ela estar boa e ficar 
completamente sã, em Nome de Jesus Cristo...?... 

[O irmão Branham se afasta do microfone, e ele e outros ministros oram pelos enfermos por 16 minutos. 
A fita do resto da fila é na maioria das vezes ininteligível – Ed.] 
74 [O irmão Branham retorna ao microfone – Ed.] 

Querido amado amigo, no Nome... Espere, aqui está uma senhora vindo para receber oração aqui. Venha 
aqui em cima aqui. [O irmão Branham se afasta do microfone e ora pela senhora – Ed.] Vocês irmãos... Nosso 
querido Pai celestial, estendemos nossas mãos sobre nossa irmã...?... E estamos agradecidos de ver que ela está 
ficando melhor. Possa sua fé não duvidar, e que ela possa ficar completamente sã...?... Senhor...?... Aleluia...?... 

Agora, irmão, temos feito o que o Senhor disse, isto é correto? Estamos felizes de ter nossos irmãos 
ministros nos visitando, somo amigos, digam: “Amem”, todos vocês por isto... [A congregação diz: “Amem” – 
Ed.] Nós certamente damos boas vindas de volta, meus queridos irmãos, estejam conosco. E hoje, estamos 
simplesmente indo por todos os lados fazer isto para – sair a tempo. Estamos agradecidos por vocês estarem 
aqui. 
75 E meus irmãos, eu oro por vocês constantemente. Vocês orem por mim para onde quer que vocês vão, e 
orem agora, enquanto saio para o campo novamente. E que nossos caminhos se cruzem vez e mais vez. 

Nosso pequeno irmão Oakey, eu o encontrei, me ocorreu de me lembrar de suas amadas pessoas ali fora 
na – na Califórnia. O Doutor Oakey está lá...?... Oh, oh, Oakey está aí. E eu – e eu sei que existe Oakeys 
perdidos lá fora, mas eu simplesmente não conheci um o qual era...?... Eu conheço o Doutor Oakey, o dentista, 
vocês conhecem, e então... E assim... Você é parente dele, também? Seu primo, bem, ele é muitíssimo bom, 
bom homem. 
76 Agora, o que teríamos que fazer a vocês pessoas aqui? O que há aqui? Nós não ficaríamos aqui e 
estenderíamos as mãos sobre o doente a menos que crêssemos nisto. Temos visto as pessoas por volta de meio 
dia sentadas nesta audiência bem aqui, e tem havido cancerosos, cegos, inválidos. Apenas deixe-me mostrar a 
vocês algo para vocês estranhos aqui. Quantos aqui têm sido curados desta maneira de Deus, vamos ver suas 
mãos levantadas? Estes foram cegos, cancerosos e tudo. Vê? Ele – Ele fará o mesmo por você. Vê? 

Porque fazemos isto? Cremos em nossa oração. E agora para o encerramento antes de voltarmos o culto 
para o nosso irmão Neville, lembre-se dos cultos de hoje à noite. 
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E hoje à noite, se há alguém que – ou – se você conhece pessoas amadas que não ficaram nesta manhã 
para receber oração, o irmão Hall aqui, está no irmão Durbin, e que estará no... Qual é o endereço, irmão? [O 
irmão dá o endereço – Ed.] Qual? Dezessete e Market em Louisville, onde eles estão tendo uma campanha de 
cura. E esta foi a verdadeira razão que eu estava precavido a respeito de ter o culto. Eu – eu – eu detesto ir a um 
lugar onde alguém está tendo uma campanha de cura e então alguém inicia uma. E é por esta razão que eu disse 
acerca de não – acerca dos cultos desta manhã, era em honra do irmão Hall no irmão Durbin. Porque ambos são 
amigos queridos meus. E não queremos uma campanha de cura por aqui, enquanto o irmão Hall tem que ter 
uma lá; estou seguro disso. E assim nós o amamos. 
77 E agora, irmão Oakey, onde você está, irmão? [O irmão dá o endereço – Ed.] 4030 West Market. Aquele 
outro irmão com você, ali? Vocês estão juntos? Tudo bem. Agora, este é no 3040 – 4030, 4030 West Market, 
Louisville, a outra campanha. E então, por quanto tempo você irá estar lá irmão Oakey? Toda esta próxima 
semana. Isto é bom. Agora, todos vocês tinham seis – 3040 West Market... Oh, 4030 West Market. Tudo bem. 
Isto é bom. 

Agora, é o... Vi mais uma dupla de ministros. Irmão aqui, você tem uma campanha em algum lugar? 
Senhor? Bem, isto é muito bom. Isto é ótimo. E este irmão aqui é um – um missionário para os judeus, eu 
creio... Um missionário para os judeus, eu acho que ele mora em New Albany. E assim estamos tão alegres 
que...  Eu falhei algum? Existe algum outro em algum lugar? Eu – eu espero que eu não falhei. Eu não 
intenciono. É claro o irmão Júnior Jackson, vocês sabem que ele está em New albany. O irmão Tom Meredith 
tem um programa de rádio. Você tem uma igreja, irmão Meredith? Nenhuma igreja, só um programa de rádio. 
Ele anunciou há poucos minutos atrás. E o irmão Neville, tem um culto aqui para as pessoas que estão aqui – ao 
redor aqui para hoje à noite. E para esta próxima Quarta-feira e toda a semana, e seus – seus cultos – seu 
programa de rádio é no Sábado de manhã. 
78 Tudo bem. Todos que se sentem bem digam: “Amem”. [A congregação diz: “Amem” – Ed.] tudo bem 
então. Vocês querem se unir a este grande grupo de alegres pregadores e ir pregar o Evangelho e orar pelos 
enfermos também? Que Deus conceda isto, você pode. 

Este jovem rapaz ali que foi arremessado fora de um acidente recentemente, tem um pedaço de ponta de 
ferro e chumbo através do seu vasto lado através dele e cravado do outro lado assim. Uma querida mãe orando, 
Deus teve misericórdia dele para algum propósito. Desde que ela me contou, eu pensei esta manhã em encontrá-
lo. Enquanto eu entrei no salão, ele balançou minha mão. Eu disse: “Você é o garoto?”. 

Ele disse: “Sim, senhor”. 
Tinha um chamado para o ministério, Deus seja misericordioso. Agora, meu irmão e...?... A pouco um 

jovem rapaz sentado com um casaco marrom no... Que Deus possa conceder que ele se torne uma luz 
flamejante, enquanto estamos na junção do sinal do caminho, e pregar o Evangelho, pregar o Evangelho 
completo, pregar toda a Palavra de Deus, e não comprometer-se por nada, ficar bem ali no posto do dever. Deus 
fará um grande guerreiro dele. 
79 Agora, vamos orar somente uma oração final agora pelo enfermo. Agora, Pai celestial, Te agradecemos 
por este jovem ministro esta manhã, também, Senhor. E como ele ficou esta manhã ouvindo a Palavra e vendo 
estes ministros com seus corações flamejantes como eles estenderam as mãos sobre o enfermo, eu apenas peço a 
Ti agora... Vendo este testemunho ali, pessoas levantando suas mãos que têm sido curadas de câncer, e 
cegueira, e surdez, e mudez, e invalidez, isso está – isso está mudado. 

E olhamos abaixo nesta velha Palavra abençoada, e Ela disse que nestes dias estaria aqui. E aqui estamos 
de pé; vemos o onipotente Deus com Seu braço estendido, e sinais e maravilhas se aproximando. Ouvimos som 
de abundante chuva no ar. Sabemos que estamos no grande dia da última chuva, quando Satanás será amarrado 
e jogado no – abismo, acorrentado com uma cadeia de circunstância que ele não pode sair e não mais pode 
enganar as nações, e o reino de mil anos acontecerá sobre a terra, enquanto estamos glorificando nosso Senhor e 
adorando-Lhe, coroando-Lhe o Rei dos reis, e o Senhor dos senhores. 
80 E esta velha terra pecaminosa se abrirá algum destes dias quando os poderes atômicos estivem liberados e 
o hidrogênio for... e cada mar e águas serão – o mar varrerá até ele ficar seco. Oh Deus, o sol falhará de brilhar, 
e a lua não dará sua luz, e as estrelas dos céus cairão como um – oportunamente uma árvore de figo é 
chacoalhada por um forte vento; e homens clamarão para que as rochas e as montanhas, e o que esta pequena 
luz os atingissem. Então os mortos em Cristo ressuscitarão. Oh, que paraíso. Nação não levantará mais espada 
contra outra nação. Nem sequer teremos uma fila de oração pelos doentes. Hoje é o dia da salvação. 

Pai, trouxemos estas pessoas a Ti, e te pedimos em Nome de Jesus... Tu disseste isto: “Peça ao pai 
qualquer coisa em Meu Nome; isto será feito”. Agora, nós... não é em nossa oração que temos fé. É em Sua 
ordem que temos fé. “Peça ao Pai qualquer coisa em meu Nome; Eu o farei”. 
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81 Agora, Satanás, você que tem sido tão mal, e tem amarrado este povo, e colocado morte sobre muitos 
deles, e invalidado-os, e cegado-os, e feito todo o tipo de mal a eles; você está derrotado. Você está derrotado, 
porque temos feito exatamente o que Jesus disse para fazer. Portanto nossa fé olha agora e te diz: “Deixe as 
pessoas”. Saia delas no Nome de Jesus...?... e possa cada um ficar são no Nome de Jesus Cristo. Louvado seja o 
Senhor. Eu creio. 

 

Eu posso, eu quero, eu creio; 
Eu posso, eu quero, eu creio; 
Eu posso, eu quero, eu creio; 
Que Jesus me cura agora. 
Tomo Ele em Sua Palavra; 
Tomo Ele em Sua Palavra; 
Ele traz para mim a sentença de liberdade; 
Tomo Ele em Sua Palavra; 
Eu posso, eu quero, eu creio; 
Eu posso, eu quero, eu creio; 
Eu posso, eu quero, eu creio; 
Que Jesus me cura agora. 
 

82 Você não crê nisto? [A congregação diz: “Amem” – Ed.] Oh, agora, irmão Hall, você crê nisto? Você crê 
que Deus fará isto, irmão...?... Irmã...?... você crê nisto? Você crê nisto irmã? Então a fé é a substância das 
coisas que se esperam, a evidência das coisas que não se vêem. Pela fé nós vemos as grandes muralhas de Jericó 
caírem. Quão amável, pela fé vemos isto feito. Amem. Cremos nisto; não tem a menor dúvida...?... Deus tem 
nos enviado a onipotência e falou...?... Ele testificará disto. “Estes sinais seguirão aqueles que crêem”. Amem. 
Ele não é maravilhoso? 

Agora, enquanto curvamos nossas cabeças só por um momento para se despedir em oração. Temos – 
apenas circulando juntos por um pequeno tempo de companheirismo. Pediremos ao irmão Neville, se ele viria 
até aqui em cima agora, enquanto curvamos nossas cabeças em uma palavra de oração enquanto sussurramos 
primeiro com nossas cabeças inclinadas. 

 

Eu posso, eu quero, eu creio; 
Eu posso, eu quero, eu... 
 

Somente lembre-se, Ele está bem do seu lado. Ele está aí para tornar conhecido seu coração...?... Apenas 
sinta Seu poder vindo até você. Eu posso. Certamente você pode. 

 

Tomo Ele em Sua Palavra; 
Tomo Ele em Sua Palavra; 
Ele traz para mim a sentença de liberdade (No Calvário) 
E eu O tomarei em Sua Palavra. 
 

Vamos curvar nossas cabeças. Agora, irmão Neville, o que quer que você queira dizer. 
 
 
 
 

Esta mensagem intitulada “A Junção do Tempo” (The Junction Of Time) foi pregada pelo irmão William 
Marrion Branham no dia 15 de Janeiro de 1956, domingo de manhã, no Tabernáculo Branham, em 
Jeffersonville, Indiana, EUA. Este texto foi traduzido na íntegra do inglês para o português em Outubro de 
2008. 
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